

*Le Président de Cuba reçoit le
Premier ministre du Royaume du
Cambodge*



La Havane, 24 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a reçu aujourd'hui au Palais de la Révolution de cette capitale le Premier ministre du Royaume du Cambodge, Samdech Techo Hun Sen, en visite officielle sur l'île jusqu'à demain, dimanche.

Le premier ministre de ce pays d'Asie du Sud-Est est arrivé à La Havane hier soir pour promouvoir un agenda qui comprenait également le dépôt d'une gerbe au monument du héros national José Martí et des entretiens avec le président de l'Assemblée nationale, Esteban Lazo.

Le 3 septembre, lors d'une visite sur le territoire du premier vice-ministre cubain des affaires étrangères, Gerardo Peñalver Portal, les dirigeants de la nation indochinoise ont réitéré leur sympathie pour la Révolution et leur volonté d'élargir la coopération bilatérale.

Lors de la réunion, les deux parties ont souligné la force des liens politiques et de la coopération traditionnelle dans des domaines tels que la santé, le sport, la culture et l'éducation, et ont rappelé le dialogue entre l'actuel Premier ministre cambodgien et le commandant en chef Fidel Castro Ruz en 1999.

Les deux pays ont célébré le 60e anniversaire de l'établissement de leurs relations diplomatiques en 2020 par de nombreuses activités, dont des expositions de photos, des projections de films documentaires et l'oblitération d'un timbre commémoratif, lors d'une cérémonie présidée par le ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez Parrilla.

Le Cambodge a toujours reconnu devant les organisations internationales son soutien à l'île pour faire face au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies et aux conséquences négatives de cette mesure génocidaire et unilatérale. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300181-le-president-de-cuba-recoit-le-premier-ministre-du-royaume-du-cambodge>



Radio Habana Cuba